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Acta de la Comisión Informativa de Educación, Cultura, Deportes y Juventud 

 

COMISIÓN  DE  EDUCACIÓN CULTURA DEPORTES Y JUVENTUD 

 

ACTA   DE  LA  SESIÓN   DEL   DÍA  07-MARZO-2024 

 
 
Asistentes: 

I.- Presencialmente: 

Presidente:     D. Ángel Fernández Silva, (Grupo Popular). 

Vocales:   Grupo Popular:    Dª Mª del Carmen Seguín Kattán 

             D. Pedro Martínez Córdoba 

              Dª. Almudena Parres Cabrera 

     Grupo Socialista:   Dª. María García Gómez            

              D. Fidel Juan Francés Sánchez  

             D. Juan Jose García Meilán  

     Grupo Vox:     Dª. Laura Magdalena Miguel.  

       

Secretaria:    Dª. Sonsoles Bueno Santos. 

II.- Por medios telemáticos: 

Vocales:   Grupo Popular:     D. Luis Sánchez Arévalo 

 

En la Ciudad de Salamanca, siendo las ocho horas y treinta minutos del día 7 de marzo de 2024, 

se reúnen presencialmente en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial del Ayuntamiento de 

Salamanca y por medios telemáticos, conforme a lo dispuesto en la Disposición Final Segunda del Real 

Decreto-Ley 11/2020, de 31 de marzo, que añade un nuevo apartado 3 al art. 46 de la Ley 7/1985, de 2 

de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local (BOE de 01-04-2020, nº 91), las señoras y 

señores, Concejalas/les y Secretaria integrantes de la Comisión de Educación Cultura Deportes y 

Juventud, más arriba relacionadas/dos y en la forma expresada, al objeto de tratar los asuntos que 

integran el siguiente orden del día. 

 

1.-   Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior. 

A la vista del borrador del acta de la sesión del día 29 de febrero de 2024, la Comisión de 

Educación, Cultura, Deportes y Juventud, por unanimidad, acuerda aprobar el acta de la sesión anterior 

con la siguiente modificación en el punto 3.1 planteada por el Grupo Socialista que se equivocó de 

colegio al realizar la petición: donde dice Colegio Rufino Blanco debe decir Colegio Padre Manjón.  
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 D. Luis Sánchez Arévalo indica que se hizo la consulta al Colegio Rufino Blanco, contestándole 

este que no habían detectado nada.  

  

 

2.- Informaciones varias  

2.1. D. Ángel Fernández Silva da contestación a diversas cuestiones planteadas en la sesión 

anterior:  

 2.1.1.- En relación con la contratación de la trabajadora de taquilla por la Fundación Salamanca 

Ciudad de Cultura y Saberes, D. Ángel Fernández Silva informa que es un asunto del año 2022, que se 

trata de un problema de impago a la trabajadora, que la Fundación retuvo los pagos a la empresa para 

proceder posteriormente a la rescisión del contrato y que se contrató a la trabajadora por recomendación 

de la Inspección de Trabajo, resolviéndose así el problema. 

Dª María García Gómez reitera su solicitud de que se les envíe el informe de las dos visitas de 

inspección de trabajo así como toda la documentación relativa a la denuncia de la trabajadora. 

Asimismo, recuerda que el Grupo Socialista ya aviso a la Fundación seis meses antes de los problemas 

que había con la empresa sin que se tomaran en ese momento las medidas oportunas y reitera que, 

aunque haya habido una recomendación de la Inspección de Trabajo, esta situación crea un precedente 

peligroso, ya que otros trabajadores también quieren entrar en la Fundación a través de esa vía. Añade 

que hay una falta de control de las empresas externas y que la forma de entrar en la Administración o 

ente público tiene que ser la misma para todos los trabajadores, mediante la oferta de empleo pública.  

D. Ángel Fernández Silva puntualiza que en este caso la diferencia es que se daban dos 

circunstancias que no existen para los demás trabajadores: el impago por parte de la empresa y la 

recomendación de la Inspección de Trabajo para que se contratara a la trabajadora.  

D. Ángel Fernández Silva contesta que se consultará si se dispone de esos informes de 

inspección y en su caso se les hará llegar.  

2.1.2.- En relación con los espectáculos que se seleccionan del Programa Platea D. Ángel 

Fernández Silva contesta que en la última edición se ha cogido el 100% de lo ofertado, completándose 

con los espectáculos de la Red de Teatros de Castilla y León, las obras seleccionadas dentro de la 

convocatoria de Apoyo a la Creación Escénica y algún estreno de compañías locales. 

Dª María García Gómez pregunta si las contrataciones de los grupos salmantinos es a través de la 

Fundación.  

D. Ángel Fernández Silva contesta que sí, que es directamente a través de la Fundación. Los 

ganadores del programa de Apoyo a la Creación Escénica se seleccionan por el compromiso del 

concurso y si hay propuestas de compañías locales se seleccionan en la medida de lo posible según 

agenda. 
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2.2. Dª Carmen Seguín Kattán, da contestación a la pregunta sobre la ubicación de la escultura de 

Xu Hongfei recientemente retirada de la Plaza Mayor indicando que se encuentra en el parque móvil 

junto con la que se había donado previamente. Añade que se está valorando una ubicación en algún 

centro municipal. 

Dª María García Gómez pregunta si se tiene el molde.  

Dª Carmen Seguín Kattán contesta que no se puede tener porque era de escayola y una vez 

hecha la escultura se destruye. El boceto de la escultura tampoco dado que no se trata de un encargo al 

escultor sino de una donación.  

Dª María García Gómez reitera que cuando no se tiene ni el molde ni el boceto la valoración de la 

obra  baja bastante, por ello le gustaría saber quien ha valorado esa escultura.  

Dª Carmen Seguín Kattán contesta que dicha cuestión se abordó en el Patronato de la Fundación 

Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes en el año 2020 y se explicó por el Gerente de la Fundación 

como se había hecho esa valoración, que normalmente procede de expertos y galeristas, constando todo 

ello en el acta de dicha reunión. Se enviará por correo el acta.  

 

3.-   Ruegos y Preguntas. 

En este asunto del orden del día, se produjeron las siguientes intervenciones que, a efectos de la 

presente acta, quedan sintetizadas y reseñadas de la siguiente forma: 

3.1.- Dª Laura Magdalena Miguel, en relación con la celebración del Festival de Siglo de Oro, 

pregunta si se va a anunciar previamente y se va a dar la información sobre la programación en esta  

comisión.  

   D. Ángel Fernández Silva contesta que se trata de un asunto de Turismo. 

 

  3.2. Dª María García Gómez, en relación con la convocatoria de Proyectos Juveniles,  hace 

constar en acta que en los programas y proyectos juveniles no hay lenguaje inclusivo, por lo que se 

propone que en las bases se incluya un artículo sobre la importancia de incorporar un lenguaje inclusivo 

en los proyectos.  

  D. Pedro Martínez Córdoba señala que ya se está en ello. 

 

   3.3. Dª María García Gómez pregunta que programación está prevista para la Orquesta del Teatro 

Liceo para este año. 

   D. Ángel Fernández Silva contesta que la Orquesta Clásica del Teatro Liceo tendrá el 2º concierto 

de temporada el día 20 de mayo. Añade que el compromiso son dos conciertos por temporada y este 

lunes se mantuvo una reunión con el responsable de la orquesta para cerrar los conciertos de la próxima 

temporada.   
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   Dª María García Gómez pregunta si no se ha previsto programar algo para que la orquesta pueda 

introducir a la gente de los barrios en la música clásica. 

   D. Ángel Fernández Silva contesta que los lugares donde actúan por logística son el CAEM y el 

Teatro Liceo, dado que debido al número elevado de miembros requieren unas condiciones de escenario 

y acústicas óptimas. Se pueden estudiar otras ubicaciones pero los lugares que demandan son esos por 

espacio. 

 

  3.3.  Dª María García Gómez pregunta por la certeza de la información recibida acerca de que se 

ha suspendido el programa de esquí. 

   Dª. Almudena Parres Cabrera contesta que se ha suspendido por la Diputación pero no por el 

Ayuntamiento, que está pendiente de que se abran las pistas de La Covatilla. Señala que han quedado 

en llamar el lunes día 11 para informarles si las pistas se pueden abrir, dado que se prevé nieve para 

este fin de semana. Añade que del programa, que comenzaba el 18 de febrero, queda una semana.  

   Dª María García Gómez pregunta si se informa a los colegios. 

  Dª. Almudena Parres Cabrera contesta que de todo ello se va informando puntualmente cada 

semana vía email a todos los colegios que están apuntados al programa y son ellos los responsables de 

mantener informados a los padres.  

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión, siendo las ocho horas y cincuenta 

minutos del día ut supra indicado, de la que se extiende la presente acta, que con las formalidades 

preceptivas firma el Sr. Presidente, de todo lo cual, como Secretaria de la Comisión, CERTIFICO. 

           Vº  Bº 
El Presidente de la Comisión,           La Secretaria de la Comisión, 

 
 
 
 

Ángel Fernández Silva.                       Sonsoles Bueno Santos. 


